

Le voyage de Simon à Paris

Mardi 18 septembre, nous avons reçu au courrier une lettre de Simon. Il nous indiquait qu'il partait quelques jours visiter la capitale de la France et qu'il reviendrait les bras chargés de souvenirs.

A son retour, le vendredi 21 septembre, les enfants étaient très heureux de retrouver Simon et attendaient avec impatience de découvrir les souvenirs qu'il avait rapportés.



Dans son sac à dos, il y avait :

- un planisphère;
- un drapeau français;
- une comptine sur la Tour Eiffel;
- une Tour Eiffel en miniature;
- une clé USB qui contenait une chanson de Pierre Lozère;
- une photographie de la Tour Eiffel.